



# El Consejo de Cuentas destaca el nivel de atracción de la Universidad salmantina

Defiende que la especialización de la institución en Arte y Humanidades ha favorecido una mejora del equilibrio entre el número de plazas ofertadas y la demanda de los alumnos

R.D.L. | SALAMANCA

“La Universidad de Salamanca es la que presenta mayor capacidad de atracción sobre los estudiantes de fuera de la Comunidad, posiblemente debido a su mayor grado de especialización frente al resto de universidades que experimentan una disminución más homogénea del número de alumnos matriculados de una y otra procedencia”. Con estas palabras destaca el Consejo de Cuentas de Castilla y León la evolución positiva que, en términos generales, han experimentado los grados de la Universidad de Salamanca en cuanto al equilibrio entre número de plazas ofertadas y la demanda de los alumnos y subraya el efecto positivo que ha tenido la especialización de la institución académica en la rama de Arte y Humanidades, mientras que señala como dato negativo la respuesta decreciente de los grados de Ingeniería y Arquitectura.

Pese a su “tirón” entre los universitarios de otras regiones, la Universidad de Salamanca no se libra de contar entre sus carreras con grados con baja demanda. En su Informe Comparativo sobre las Universidades Públicas de Castilla y León, el Consejo de Cuentas advierte que la Consejería de Educación ya puede iniciar el procedimiento de supresión de 20 de las 198 titulaciones de grado que se imparten



Recepción a alumnos extranjeros en la Universidad de Salamanca. | ARCHIVO

**El Consejo de Cuentas advierte que la Junta ya puede iniciar la supresión de 20 titulaciones, la mitad de Salamanca**

en la Comunidad. En el caso de Salamanca, la medida afectaría a diez grados: tres del Campus de Ávila, tres de la escuela de Béjar, dos del centro de Zamora y dos de Salamanca, la mayoría del ámbito de las ingenierías, siendo la universidad más afectada.

Pero el Consejo de Cuentas también incide en que antes de suprimir las titulaciones sería preciso contar con un modelo de contabilidad analítica que per-

## RECOMENDACIONES

### Estudios de inserción

El Consejo de Cuentas recomienda la elaboración periódica de estudios sobre la inserción de los titulados en el mercado de trabajo y la demanda que orienten la autorización o supresión de enseñanzas y el nº de plazas.

### Precio de matrículas

Sobre el precio de las matrículas Castilla y León, un 40% más caras que en otras comunidades, el Consejo de Cuentas apunta que con el sistema establecido por la Junta, hay alumnos que están pagando precios más altos que los que serían aplicables de conformidad con los costes de prestación del servicio de educación de sus universidades.

mita conocer el coste individual de cada titulación.

79 de los 190 másteres oficiales también podrían suprimirse de acuerdo a los criterios del Mapa de Titulaciones y así lo refleja el Consejo de Cuentas que, asegura, que “el exceso de oferta evidencia que no han sido valorados adecuadamente los criterios previstos en la normativa autonómica para la implantación de enseñanzas”.